

## Trece mil opositores para 500 plazas

Trece mil opositores de toda España se examinan durante estos días para acceder a una de las cerca de 500 plazas de enseñantes de Primaria y Secundaria que hay en la región, de los que 7.800 opositan en Toledo y 2.400 en Albacete. El gran número de personas llegadas a Toledo y un error en la fecha de convocatoria de la oposición de Dibujo de Enseñanza Secundaria -que provocó que muchos aspirantes llegaran con dos días de antelación a los exámenes- originaron serios problemas de alojamiento en la Ciudad Imperial, ya que los establecimientos hosteleros estaban llenos, por lo que muchos de los opositores se vieron obligados a dormir en la calle.

## Bono a favor de la moción de confianza

Al presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, no le parecería inoportuno que el presidente del Gobierno, Felipe González, plantease una moción de confianza después del verano, tal y como ha sugerido el ministro de Asuntos Exteriores, Javier Solana. Así lo hizo saber en la conferencia que tuvo lugar en la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas de Madrid, a la que asistieron: el ministro de Educación, Gustavo Suárez Pertierra, Administraciones Públicas, Jerónimo Saavedra, y la mayoría del Ejecutivo castellano-manchego. Bono también aprovechó la ocasión para pedir una mayor rapidez en la trasferencia de competencias a las comunidades autónomas, refiriéndose concretamente a la Educación y al INSERSO.



## Los populares siguen sin "rendir cuentas" a las Cortes Regionales

El grupo parlamentario del PP no presentará la contabilidad de este año al no haber recibido subvención alguna durante 1993. Como se recordará, las subvenciones están congeladas, en base a una decisión de la Mesa de Cortes, mientras los populares no devuelvan los 198 millones de pesetas que el interventor de la Cámara considera se han gastado sin justificar, decisión sobre la que está pendiente la resolución del Tribunal Supremo. Ángel Fernández, secretario del grupo popular, afirma que no tienen obligación de presentar las cuentas al no haber percibido dinero público y que la petición es una maniobra del PSOE para tener información de su grupo parlamentario



## Un convenio entre la CCM y el Arzobispado crea malentendidos

La Caja de Castilla-La Mancha y el Arzobispado de Toledo han firmado esta semana un convenio por el cual la entidad bancaria pone a disposición de la Iglesia mil millones de pesetas con un interés preferencial, no especificado, "para la construcción de templos, complejos parroquiales y otros centros distintos de la Diócesis, así como la restauración de los existentes". Los términos en que se difundió la firma de este convenio -"la CCM financiará..."- ha creado malestar en el Arzobispado que envió un comunicado aclarando que se trata de una línea especial de préstamos de carácter libre.

## Firme oposición a los trasvases sin excedentes

El Gobierno regional, a través de su presidente, José Bono, y el consejero de Obras Públicas, Aureliano López, volvió a manifestar esta semana su oposición a los trasvases cuando no existan excedentes de agua. El consejero lo hizo en Guadalajara, mientras el responsable del Ejecutivo confirmaba, en Talavera, la decisión de las Cortes Regionales de continuar con el proyecto de Ley que remitirá al Parlamento para impedir los trasvases de agua cuando no existan excedentes en la cuenca de origen. Esta es una de las cinco medidas tomadas por el Gobierno de la Comunidad después de que el Consejo de Ministros aprobara la derivación de 35 hectómetros cúbicos del Tajo al Segura.

## Molina limitará el tiempo en la presidencia

El presidente del PP en la región, José Manuel Molina, recordó en Talavera su intención de modificar el Estatuto de Autonomía, con objeto de limitar a ocho años la permanencia en el cargo del presidente regional, una vez que los populares lleguen al poder. Molina, que hizo estas declaraciones durante la cena organizada por su partido en agradecimiento a la personas que fueron apoderados e interventores en las elecciones europeas, tomó esta postura después de que el líder del PP, José María Aznar, se manifestara en el mismo sentido, durante los pasados comicios, respecto al cargo de presidente del Gobierno nacional.